

Otorgan Medalla Jesús Menéndez a la Editorial Capitán San Luis



Editorial Capitán San Luis. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 4 jun (RHC) En celoso cuidado de las medidas sanitarias que demanda la situación epidemiológica del país, se le otorgó la Medalla Jesús Menéndez al colectivo de la Editorial Capitán San Luis, a propuesta del Secretariado Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba.

Como reza el Decreto Presidencial Número 228, en reconocimiento a “su consagración, disciplina y constancia en el cumplimiento de las labores asignadas” se asignó este reconocimiento.

En el marco de las celebraciones por el aniversario 60 del Ministerio del Interior (Minint) y en saludo a los 50 años de fundado el Sindicato Nacional de Trabajadores Civiles de la Defensa, se le otorgará la Medalla Jesús Menéndez a otros tres colectivos sindicales de la Institución. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/259624-otorgan-medalla-jesus-menendez-a-la-editorial-capitan-san-luis>



Radio Habana Cuba